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令和２年第１回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和２年１月２０日（月） 

      開会 午前１５時００分 

閉会 午前１５時４０分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者       江口  正基  

委 員              瀬戸口  京子 

委 員               田中  義隆 

委 員            田中 麻子 

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長              沖   毅 

   教育部長                 袖崎  朋洋 

首席指導官             本田 透 

主任指導主事         野中 裕二 

学校教育課長             古賀  洋 

生涯学習課長             新開  文隆 

人権・同和推進室長      成清 和政 

図書館長           目野 康彦 

学校教育課教務係長      執行 要一郞 

記録者学校教育課長補佐     森   康貴 

 

４ 傍聴者  

０人  

     

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和元年１２月２４日（火）から令和２年１月２０日（月）までの経過報告。  

   主な報告 

・「ふくおか教育論文」南筑後表彰式について 

・定例記者会見について 

・仕事納め式について 

・仕事始め式について 

・小学校バスケットボール教育長表敬訪問について 

・庁議について 
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・県連旗開きについて 

・広報クリニックについて 

・新春年賀交換会について 

・小中学校校長会について 

・議会全員協議会について 

・南筑後教育条件整備に関する要望について 

・地協旗開きについて 

・消防出初式について 

・柳川市成人式について 

・二ッ河小学校訪問について 

・柳川市・みやま市暴力団追放総決起大会について 

・文化財火災想定訓練について 

・両開ほんげんぎょう祭りについて 

・筑後地区人権同和教育研修集会（柳川市集会）第１回準備委員会について 

・教育委員会定例会について 

 

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

本日の出席委員は４名です。定足数に達していますので令和２

年第１回柳川市教育委員会定例会を開会します。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題とします。 

会議録署名委員は、田中義隆委員にお願いします。 

 

  （了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題とします。 

会期は、本日１日限りとします。  

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題とします。 

 

（教育長報告） 

 

日程第４ 議案第１号「柳川市立小中学校管理規則の一部を改正

する規則の制定について」を議題といたします。 
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学校教育課 

教務係長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

代理説明 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

（説 明） 

 

 

 ただいまの説明について、何かご質問はございますか。 

 

  （特になし） 

 

ご意見等なければ、決定してよろしいでしょうか。 

 

（了 承） 

 

次に、日程第５ 議案第２号「柳川市民文化会館条例施行規則の

制定について」を議題といたします。 

  

（説 明） 

 

ただいまの説明について、何かご質問はございますか。 

 

  （特になし） 

 

ご意見等なければ、決定してよろしいでしょうか。 

 

（了 承） 

 

次に、日程第６ その他報告事項を議題といたします。 

それでは、図書館より説明をお願いします。 

・「特別資料整理休館日」について 

 

（説明） 

 

 

ただいまの説明について、何かご質問はございますか。 

 

（特になし） 

 

ないようですので、次に移ります。 
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教育長 

 

 

 

首席指導官 

 

教育長 

 

田中義隆委員 

 

 

 

首席指導官 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

その他に事務局から何かございますか。 

 

・インフルエンザの罹患状況について 

 

（説明） 

 

只今の報告について何かお尋ねはありますか。 

 

インフルエンザ罹患状況の話とずれますが、インフルエンザ感染の

リスクがあるこの時期に修学旅行に行きますが、いつからこの時期に

行くようになりましたか。 

 

 ここ数年は、この時期に行っております。何故この時期になるかと

申しますと、１０月から１１月はどうしても旅行費用が高くなること

もありますので、保護者等の負担も考慮して、柳川市内、どの中学校

も今の時期に修学旅行に行っているのではないかと考えています。 

 柳川市に限らず、今の時期に修学旅行に行く自治体は多くなってい

る傾向があります。 

 

確かに費用面もありますが、学校行事の関係もあるのではないかと

考えています。少し前までは、１学期に行っているケースもありまし

たが、運動会や体育祭がどこも１学期に実施することになったこと等

も影響しているのではないかと考えています。 

 

他に何かお尋ねはありますか。 

 

（特になし） 

 

全体を通して何かお尋ねになりたいとことはにありますか。 

 

（なし） 

 

以上をもちまして、令和２年第１回柳川市教育委員会定例会を閉会

します。お疲れ様でした。 

 

次回予定 次回教育委員会定例会 ２月２５日（火）１３時３０分開催決定  

 


